

## 非常食もちより感想 2017.10.27

※カレーめしとても美味しかったです。冷めても美味

※あずき甘くておいしかった。ごはんのにせて食べてもいいと思いました。

※カレーめしおいしかった。ごはんはわかめご飯の塩気が一番良かった。

デニッシュのパンが美味しかった。

※五目ごはん→味も濃すぎず子どもも気に入っておいしかった。

マフィンもとてもおいしかった

※非常食は家に置いてあるけど、実際に食べたことはなかったので今回試食ができて良かった。パンがとてもしっとりしておいしかった。

※水でこんなにおいしく食べられるとは。子供が大きくなり油断していたので、もっと備えようと思った。

※カレー飯が美味しかった。水よりお湯で戻す食品の方がやはり美味しいので、水をあたためるグッズがあるといいと思った。

※防災食マフィンのクオリティーが高い（しっとり）

※ごはんも水の量が混ぜ方が味の違いがあった。（五目ときのご）塩味の方が味がはっきりしていておにぎりも作りやすい。

※あずき→甘くておいしかった。パワーになるのであるといいと思いました。

※乾パン→半分に割れば1才10か月（卵アレルギー）でも食べられました。家で開けて試す機会もなかったの、こういう場ありがたいです。

※普通においしくてびっくりしました。子どももたくさんおかわりしてました。

※カレーめし→お湯を入れるだけで手軽なのでぜひ買いたい。パパ・子どもでも好きそうな味で美味しかった。

※非常食思ったよりおいしくてびっくりしました。子どももおいしそうに食べてました。

※アルファ米や非常食を初めて食べましたが、想像以上においしかったです。特にパン。

自宅にもパンの缶詰を常備しようと思いました。

※ツナ缶ランプひたす時間が必要とはびっくりした。火もついて感動。

※日頃、非常食のことは気になりながらもなかなか用意まではできていなかったの、試食ができこれを機会に準備しようと思いました。味もよく子どもも喜んで食べていました。

※ツナ缶でオイルランプが作れるのを初めて知って驚きました。非常食をいただいたのですが、思ったより美味しかったです。今まで準備していなかったの、非常時に備えてこれから少しずつ準備していきます。